



Fünftklässler starten in Appenweier

Appenweier. Die Schwarzwaldschule Appenweier begrüßte ihre neuen Fünftklässler: Hanna Marlene Berger, Jana Erhardt, Adriane Falk, Azra Alara Haque, Amila Hatunic, Esther Nduta, Ayten Osman, Melissa Elena Petrovai, Luna Schindler, Bejna Tozhlukaya, Emely-Isabell Wiskow, Milo Mattis Bayer, Jason Fritsch, Aaron Frühauf, Gabriel Haß, Jakob Kleinmann, Jan Lusch, Jason David Preuß, Jan-Luca Retsch, Jason Elias Retsch, Rico Reuschel, Julian Saladin, Denis Wetlif. Klassenlehrer ist Rüdiger Lange. **str**/Foto: Steffi Rohn